
 

 

 

 

 

２００９年 8月 18 日 火曜日  Vol．１５８ 
 

■例 会 出 席 者        22 名（会員総数２9名）  出席率  75．8％ 

■メーキャップ  ありません 

■ゲ ス ト        茅野由紀子先生、島田篤君、梶村ゆかりさん（美馬商業高校インターアクトクラブ） 

■会 長 挨 拶        青木博美会長 

  美馬商インターアクトクラブからのゲストの紹介。高校生のお二人にとっては、初めてだと思いますが、

RC には、青少年のための新世代のプログラムの一環として、インターアクトクラブとローターアクトク

ラブを提唱しております。IAC は、14 歳～18 歳（高校生）を対象に各 RC に設立をお願いしております。

IAC は、青少年の育成を目的としておりまして、世代や地域を超えて交流することでお互いの理解を深め

ることも活動目的の一つです。親ＲＣ例会への出席や親ＲＣとの共同社会奉仕活動などを通じて、RC の

活動内容を知っていただき、学校においても IAC で熱心に活動して頂けるようお願いいたします。 

■幹 事 報 告        川田幹事 

週報到着 脇町ＲＣ 

到着書類 脇町 RC よりクラブ計画書。ガバナー事務所より、会員増強地区セミナー、ロータリー財団地

区セミナー開催の案内。両セミナーは 10 月 12 日に開催されます。会長、幹事、会員増強退会防止委

員長、ロータリー財団委員長は出席してください。9月のロータリーレートは 1ドル＝94 円です。 

■委 員 会 報 告         

  吉田親睦活動小委員長：9月 8 日、例会後に前田君、横内君、木村君の入会歓迎会をします。 

■卓 話           

  茅野由紀子先生、島田篤君、梶村ゆかりさん（美馬商 IAC） 

   本日は、お招きありがとうございます。本校での IAC 活動の報告をします。また、昨年度は、野外清動

及びバーベキュウや、夏休み中の各イベントのスタッフとして、お誘いいただきました。そして、年次

大会にも参加させていただきました。記念品もいただき、ありがとうございました。今年も森さんのリ

ードのもと、清掃活動や年次大会に参加しております。これからも各種の活動に参加する予定ですので、

皆様よろしくお願いいたします。また、二ヶ月に一度例会を開いております。7 月の例会は終わりまし

たが、次は 9月の例会で、皆様に卓話をしていただくことを楽しみにしております。本日は、お願いが

あります。空き缶のプルタブ（アルミ）と、ペットボトルのキャップを集めていただきたいと思います。

それぞれ、ワクチンと車椅子の購入に役立てたいと思っています。 

  田中社会奉仕委員：TV 阿波のご協力にて、美馬商 IAC と共同で清掃活動を行った様子を DVD に収録し

ました。（数分間上映） 

  「私の見た中国の 15年間」    卓話者 小田教仁 

  皆さんは、マスコミやメディアの影響で、中国に対して偏見がありませんか。仕事で通った 15 年間、私 

  にとっては、何も問題ありませんでした。不快なことはなにもなく、むしろ、私が子供の頃の日本の印象 

  そのものでした。また中国から学ぶこともたくさんあると思います。皆さんも、怖いとかきらいとかそう 

  いった中国の悪いイメージを、頭から振り払って、も一度中国を見直しませんか。 

■ニ コ ニ コ        

  長浦君：先週の 100%出席表彰ありがとうございます。 

■欠 席 者         青木（茂）君、伊良原君、藤田君、林君、石井君、三好君、藤野君 



           欠席者は、メーキャップをお願いします。 

■今週の豆知識   ナポレオンが『私の辞書に不可能という文字はない』と言ったことなど一度

もない。本当の言葉は「不可能という言葉は、愚か者が妄想を、臆病者が逃

げ口上を、権力者が自らの無能を語る言葉である」 

■次 回 例 会         ２００９年 8月 25 日(火)  １８：３０より レストラン西岡 

 卓話 「ラグビータウンとラグビー饅頭」    卓話者 川田勝義君 


